

**Distr. RESTRICTED**

**CRS/2024/CRP.21**

**ORIGINAL: SPANISH**

**FOURTH INTERNATIONAL DECADE FOR THE ERADICATION OF COLONIALISM**

**Caribbean regional seminar on the implementation of the Fourth  
International Decade for the Eradication of Colonialism:  
pursuing goals and addressing needs of  
the Non-Self-Governing Territories**

**Caracas, Venezuela (Bolivarian Republic of)**

**14 to 16 May 2024**

**STATEMENT BY THE REPRESENTATIVE OF**

**NICARAGUA**

Seminario Regional del Caribe

Comité Especial de Descolonización de las Naciones Unidas.

14 al 16 de mayo, 2024

Caracas, Venezuela.

Gracias Señora Presidenta,

Nicaragua aboga por la descolonización plena en nuestro continente, para que nuestra América Latina y el Caribe sea finalmente, un territorio libre de colonialismo y colonias, en todas sus formas y manifestaciones.

Nuestra solidaridad con Puerto Rico, valiente e indetenible en su Justa Lucha por la Independencia.

Puerto Rico es un país latinoamericano y caribeño, que continúa bajo la imposición colonial desde 1898, una nación con derechos restringidos y que requiere de nuestra solidaridad y apoyo en su lucha por su Autodeterminación e Independencia.

Es una nación que tiene todo el derecho al desarrollo y a implementar la Agenda 2030 y sus objetivos de desarrollo sostenible como país independiente, no se debe dejar a nadie atrás en este proceso.

Como miembros de este Comité, debemos continuar trabajando para que este Noble y Heroico Pueblo ejerza finalmente su Derecho a la Soberanía Nacional, Independencia y Autodeterminación, según la Resolución 1514 (XV) de la Asamblea General, permitiéndoles avanzar en la construcción de su propio Modelo de Desarrollo Político, Económico, Social y Cultural, de acuerdo con su Historia e Identidad Nacional, libre de Colonialismo y Neocolonialismo.

Reiteramos la urgencia que los Estados Unidos propicie un proceso real de descolonización que permita al Pueblo de Puerto Rico ejercer su derecho inalienable a su autodeterminación.

Agradecemos la presencia y participación de l@s peticionarios, patriotas y herman@s puertorriqueños, quienes nos han brindado información actualizada de la triste situación colonial y el incremento agravante de la crisis económica y social en el Querido y Heroico Puerto Rico.

A ustedes herman@s nuestros saludos y la solidaridad y el cariño de siempre del pueblo y gobierno nicaragüense.

Muchas gracias